

Diputados UDI investigan responsables por cortes de luz

Ante el extenso corte de energía eléctrica en varias comunas de la Región Metropolitana y de otras regiones, los diputados de la UDI e integrantes de la comisión de Energía y Minería de la Cámara, Marco Antonio Sulantay y Álvaro Carter, solicitarán esta semana crear una comisión investigadora para indagar la responsabilidad tanto de las compañías eléctricas como también del Gobierno ante los excesivos cortes.

Tal cual fue publicado en www.radioagricultura.cl, los parlamentarios calificaron de "inintendibles" las explicaciones de las eléctricas en la demora de la reposición del servicio, que se tradujeron en las últimas horas en una serie de protestas por parte de los usuarios.

Anunciaron que presentarán una denuncia ante la Superintendencia de Energía y Combustibles (SEC), para que se apliquen las sanciones a las empresas distribuidoras.

"Aquí existe una responsabilidad de las empresas en haber previsto un posible corte de luz", sostuvieron los diputados, quienes indicaron que "no es la primera vez que ocurre".

